ケニヤからのインターンシップ&年度末打上会(歓迎会)

ABE イニシアティブのプログラムを利用して琉球大学に留学しているケニヤ人(Chemiril チェミリル)が修士課程を修了し、3月31日 \sim 5月31日まで2か月間のインターンシップとして隆盛コンサルタントにやってきました。

チェミリルは 1980 年生まれの 36 歳、ナイロビ大 学卒業で趣味は世界のニュースを見ることだそうで すが、実は車いじりも好きだということが判りました。



チェミリルからケニヤの習慣、気候、人々の暮らしぶりなどを紹介してもらいました。 テレビで有名なマサイ族や野生動物の話など興味深いものでした。







その夜は、多忙であった年度末を無事乗り切れたことに対しての打上会とチェミリルの 歓迎会を行いました。チェミリルは沖縄に2年半もいることもあり、居酒屋でもリラック スしていました。でも、宗教上の理由からお酒は飲めません。居酒屋の後は人生で2度目 というボーリングをして職員との交流を深めました。







ABEイニシアティブ

アフリカの若者のための産業人材育成イニシアティブ。5年間で1000人のアフリカの若者に対し、日本の大学や大学院での教育に加え、日本企業でのインターンシップの機会を提供するもの。